



19.12.2025

## Wechsel in der Bereichsleitung Unternehmensmanagement und Payment

### Dirk Stahl tritt Nachfolge von Jürgen Brinkmann an.

Bei der Volksbank Freiburg steht ein personeller Wechsel an. Jürgen Brinkmann, langjähriger Bereichsleiter Unternehmensmanagement und Payment, verabschiedet sich nach über 35 Jahren in der Volksbank Freiburg in den Ruhestand. Die Volksbank Freiburg dankt ihm für seinen engagierten Einsatz und seine wertvolle Arbeit in den vergangenen Jahrzehnten.

Bereits im Juni verstärkte Dirk Stahl die Volksbank Freiburg. Seitdem bildete er gemeinsam mit Jürgen Brinkmann eine Doppelspitze war parallel als Abteilungsleiter Organisation tätig. Zuvor war Stahl Bereichsleiter Unternehmensentwicklung bei der Volksbank Breisgau Nord. Er ist im Unternehmensmanagement fachlich breit aufgestellt und verfügt über langjährige, tiefgehende Erfahrung in Organisationsentwicklung, Steuerung und Projektarbeit.

Dirk Stahl ist in Buchholz aufgewachsen und seit über 30 Jahren in Genossenschaftsbanken tätig. Die Volksbank Freiburg freut sich, mit ihm einen erfahrenen Nachfolger gewonnen zu haben, der sich bereits gut in die neue Tätigkeit einarbeiten konnte.



#### Bildunterschrift:

v.l.n.r.: Jürgen Brinkmann, Dirk Stahl Foto: Volksbank Freiburg.

### Unternehmenskommunikation

Stefan Gram  
Referent Unternehmenskommunikation  
0761/21821685  
[stefan.gram@volksbank-freiburg.de](mailto:stefan.gram@volksbank-freiburg.de)

Johanna Masuch  
Referentin Unternehmenskommunikation  
0761/21821683  
[johanna.masuch@volksbank-freiburg.de](mailto:johanna.masuch@volksbank-freiburg.de)

